

事務連絡
令和2年5月27日

地区会長
各位
女性部長

一般財団法人 東京都遺族連合会
会 長 宇田川 劔雄

研修旅行の中止について

薫風の候

強まる日差しに夏への移ろいを感じる今日この頃ですが、皆様方には中国発生の新型コロナウイルスの感染拡大により日々健康管理にお気遣いの上、コロナウイルスに負けず、ますますご健勝にお過ごしのことと存じます。

さて、連合会主催の研修旅行につきましては、例年6月下旬から7月初旬に実施してまいりましたが、緊急事態宣言が解除されたとはいえ、3密（密閉・密集・密接）を避け、ソーシャルディスタンスの確保等新しい生活様式の姿が推進され、都・県毎の往来の自粛等が引き続き要請されており、また東京都は段階的解除の方針が示されています。

このため、本年の研修会は、国や都の方針、また社会的状況を踏まえ、会員の皆様の健康と安全を守る上からも、中止せざるを得ません。地区会長、女性部長におかれましては、会員の皆様に本事情等をご説明の上、ご了承お願いいたします。緊急事態宣言が解除され、人々の気のゆるみが指摘されています。皆様方にはくれぐれも健康管理にご留意いただき、次期拝礼式挙行時に、各々元気なお姿でお会いできるよう頑張りましょう。